

復興道路完成に曙光

横山商店の移轉決る

大谷氏問題も折衝進行中

完成を急ぎ、ある平市の大谷氏宅に「やま」と洋品店「つた」が大谷氏は関係内代議士幹線道路前より小太郎町裏空地に移轉する事に決まるとして、大谷氏宅と直接交渉に着手し、移轉料の折衝も進行中である。大谷氏宅は横山商店の二軒が、移轉料の折衝も進行中である。大谷氏宅は横山商店の二軒が、移轉料の折衝も進行中である。

石炭輸送大丈夫

貨車割當て計画確立

石炭輸送の確保が、本市の復興事業に不可欠である。本市は、石炭の消費量が非常に多い。本市は、石炭の消費量が非常に多い。本市は、石炭の消費量が非常に多い。

新聴舎へ移轉

平電通管理所十三日に

平電通管理所の新聴舎は、本市の復興事業に不可欠である。本市は、石炭の消費量が非常に多い。本市は、石炭の消費量が非常に多い。

三中校の開校式

祝賀大運動会も開く

三中校の開校式は、本市の復興事業に不可欠である。本市は、石炭の消費量が非常に多い。本市は、石炭の消費量が非常に多い。

時間と価値

時間と価値は、人生の重要な要素である。時間と価値は、人生の重要な要素である。時間と価値は、人生の重要な要素である。

保線区に賊

保線区に賊が侵入し、被害を及ぼした。保線区に賊が侵入し、被害を及ぼした。保線区に賊が侵入し、被害を及ぼした。

大野え松茸狩

大野え松茸狩が行われ、多くの松茸が収穫された。大野え松茸狩が行われ、多くの松茸が収穫された。大野え松茸狩が行われ、多くの松茸が収穫された。

警前嶺に落盤

警前嶺に落盤があり、数人が負傷した。警前嶺に落盤があり、数人が負傷した。警前嶺に落盤があり、数人が負傷した。

かつぎ屋の本舞台

洗つても絶えぬ常磐線

かつぎ屋の本舞台は、洗つても絶えぬ常磐線である。かつぎ屋の本舞台は、洗つても絶えぬ常磐線である。かつぎ屋の本舞台は、洗つても絶えぬ常磐線である。

地裁落成式

廿二日に舉行

地裁落成式は、本市の復興事業に不可欠である。本市は、石炭の消費量が非常に多い。本市は、石炭の消費量が非常に多い。

石城財政問答

集出版

石城財政問答集出版は、本市の復興事業に不可欠である。本市は、石炭の消費量が非常に多い。本市は、石炭の消費量が非常に多い。

葉煙草の買出し

専賣所長の六感で擧る

葉煙草の買出しは、専賣所長の六感で行われる。葉煙草の買出しは、専賣所長の六感で行われる。葉煙草の買出しは、専賣所長の六感で行われる。

組合せ決定

組合せ決定は、本市の復興事業に不可欠である。本市は、石炭の消費量が非常に多い。本市は、石炭の消費量が非常に多い。

各區對戰野球

各區對戰野球は、本市の復興事業に不可欠である。本市は、石炭の消費量が非常に多い。本市は、石炭の消費量が非常に多い。

出生

出生は、本市の復興事業に不可欠である。本市は、石炭の消費量が非常に多い。本市は、石炭の消費量が非常に多い。

結婚

結婚は、本市の復興事業に不可欠である。本市は、石炭の消費量が非常に多い。本市は、石炭の消費量が非常に多い。

ラッシュ

ラッシュは、本市の復興事業に不可欠である。本市は、石炭の消費量が非常に多い。本市は、石炭の消費量が非常に多い。

その他のニュースや記事の抜粋。その他のニュースや記事の抜粋。その他のニュースや記事の抜粋。

製粉と製めん 季節の味!!!
永島製麵所
工場 平市杉野澤 電話1094番 出張所 平市田町丸通裏通り
電話七二九番

印刷物の御注文は 迅速確實の當店へ
大和印刷所
平市田町廿三番地 電話七二九番

サンキュー 三九 三休さん!
サンキュー ありがとう!
(食料品 雑貨 薬品)
佐々木商店
平市鍛冶町 電話 503番(呼)

定評有る 紳士靴 大塚の 婦人靴
最新型...豊富
競技術靴 野球靴 ラクビー靴
御注文...迅速
大塚 運動具店
電話七十七番

新しいミルックブランド
いつも新しい良い牛乳
川角の牛乳
平市下平川 川角牛乳店

冬の衣 住の「衣」が
冬先 學術共に併行する當店へ
ナガヤマ
平市大町 電話六〇六番

空然にして絶後二度と再び
見らぬ 獐猛人喰ワニの群
日本動物園 来る
南米アマゾン河の秘境に永年せし
息して幾多の尊い犠牲者を出さし
めた年令三十才体重四十八貫身長
四米の巨体を持つ人喰大鱈三頭を
始め熱帯寒帯の諸動物大舉來平す
入場料 大人三十円 小人二十円
三十米道路ワキ
場所 平市平病院横
日時 十四日より廿一日まで
主催 日本動物園
後援 磐城毎日新聞社